

# Delegado Provincial: Ya se ha entregado una cantidad significativa de forraje animal

**Esto a los productores que se han visto afectados por los incendios en Malleco.**

**Neimar Claret Andrade**

El delegado presidencial provincial de Malleco, Leopoldo Rosales informó este lunes 17 de febrero que ya se ha entregado una cantidad significativa de forraje animal a los productores de la provincia que resultaron afectados por los incendios.

“La verdad —recalcó— es que es una significati-

va cantidad, no lo podría precisar exactamente, pero una significativa cantidad primero de forraje animal, por los pastizales que se han visto afectados, se han quemado, por lo tanto, eso permitió que el Ministerio de Agricultura pudiera llegar con alimentos para los animales en las zonas afectadas”.

En ese sentido detalló que esta ayuda “va a estar llegando constantemente, puesto que lo que están haciendo los equipos municipales, es chequear toda la información y esa información la están entregando a Indap e Indap está entregando las ayu-

das”.

Al ser consultado sobre si el Gobierno se comprometió con los afectados a la recuperación de galpones y cercos, el delegado Rosales dijo que “esa es una segunda etapa que está en evaluación y por lo tanto nosotros esperamos que efectivamente pueda materializarse en el menor tiempo posible”.

Al respecto aclaró que la ayuda va a llegar con respecto a los cercos, pero no clarificó si también lo harán para recuperar los galpones.

Sobre la restitución del suministro eléctrico en aquellas comunas que quedaron con cortes en el



servicio, el Delegado Presidencial Provincial indicó que “tengo entendido que prácticamente ya casi el 100 % se ha restablecido; quedan algunos secto-

res rurales, en la zona de Traiguén y también en la zona de Purén, en Collipulli también queda un sector arriba de la zona de Pemehue”.